
 

 

 

 

 

周辺住民の意見集約等に関すること 

 

 

 

 

○ 可燃ごみの処理量増加に伴う技術的措置対応に関する検討結果をもとに、平成２８

年６月２３日に羽村・瑞穂両協議会の役員を対象とした説明会及び意見交換会を実施

しております。 

 

○ その際、昭島市からの可燃ごみの共同処理の依頼と併せ、予てから両協議会へ説明

してきた「長寿命化計画に伴う組合の今後の方向性」に対する意見について、両協議

会を窓口として、会員から意見を収集していただくよう依頼しました。 

 

○ 意見収集及び集約の方法は、各協議会に一任したことから、収集された意見等は、

各協議会により項目ごとに分類・整理されています。 

 

○ 別添のとおり、羽村・瑞穂両協議会から提出のあった各書面をもって、西多摩衛生

組合における周辺住民の意見集約としました。 
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